

西小は 大きな 家族

Family

～校長のたわいもない独り言・その2

令和元年6月24日（月）No.17

発行人

雨・・・昨日の除草剤と畑の耕うんは
もしかしてムダか？(T_T)の川崎先生

●失礼しま～す 6/18（火）●

と言って、4年生の女の子が3人校長室にやってきた。どうやら新聞づくりのためのインタビューとアンケートらしい。早速質問「小麦を使った食べ物では何が好きですか?」。はいはい、これはきっと小麦づくりの学習の中でのアンケートだね。「パンは全般に好きです。でも一番好きなのは麺類で特に”ソース焼きそば”です」。「良く食べたパンは何ですか?」「子どもの頃は平岡にあった駄菓子屋さんで”牛乳パン”を良く買って食べました」「パンは何パンが好きですか?」「中学校の頃は”揚げパン”が好きで、学校前の店で良く買い食いしていたなあ～」「どうして牛乳パンを良く食べたのですか?」「それはね、大きかったからです」。確かに子ども心に牛乳パンは大きくてお得感あったなあ。今の牛乳パンも大きいけど・・・。

質問を受けながら、なんか昔が懐かしく思い出されてきた。小学校の頃は、上市のすずきやさんで銀玉でっぼう買って妙了寺の境内で遊んで、お腹が空いたら農協マーケットで冷やし中華買って食べたものだ。癩癩玉(かんしゃくだま)や2B弾(にびーだん)とか、火薬で破裂する花火でも良く遊んだし。という事はマッチ(昔はライターなんぞなかった)持ち歩いていてということか。そう言えば「昆虫の標本キット」なる、なんか怪しい液体(赤色とか青色の液体)と注射器のセットがあったり、ビンのコーラの自動販売機があったのもこの頃か。棒アイスの”当たりくじ付きホームランバー”は最近まであった気がする。たしか”3本当たり”とかあったよね?ビンのペプシコーラのフタの裏にクジがあって、現金とか当たったよね?ベビースターラーメンもこの頃からだよな?(と、わかるお父さんお母さんがいないか振ってみる)

●ジョディの英語 in6年生 6/18（火）●

“How are you?”“What time are you get up?”の問いかけに普通に英語で応える6年生。それもジョディのネイティブな発音を聞き取って。正しく答えることよりも、「相手が英語で聞いているんだから英語じゃね?」みたいに、身構えない自然な反応に驚く。ほえ～!この教室の雰囲気は今という時代を感じる。あっ、橋本tの日本英語は川崎の耳にやさしく、こちらのほうがホッとする(^_^)

●音楽発表会 by3年生 6/19（水）

リコーダーとピアノの合奏と合唱。盛りだくさんの3年生発表。凜と引き締まった自信あふれる姿勢から、かなり練習を重ねたのだろうと容易に想像がつく。一つ一つの動きが整然としていて、発表をするということ、そして観てくれている人をリスペクトしている様子が伝わってくる。練習も何度か見たけど、いつも一生懸命。3年生の誠意を感じるなあ。特に合唱。大きな口を開けて一生懸命に歌っている姿は、いつ見ても何度見てもいいものだ(^~)v。保護者の皆様も大勢参加してくれ、会場は大賑わいでした(^~)v